

Par

**Damien MESLOT**

Maire de Belfort

&

**Marie-Hélène Ivol**

Adjointe au maire de Belfort,

chargée de la famille, de l'éducation et de l'égalité sociale

## DOSSIER DE PRESSE

Belfort, le mercredi 11 septembre 2024

### L'ÉCOLE MATERNELLE RENÉ-RÜCKLIN TRANSFORMÉE

L'école maternelle René-Rücklin réouvre ses portes avec des locaux remis à neuf pour la rentrée. Nouveau hall d'entrée, salles de classe rinnovées, réaménagements extérieurs, réhabilitation énergétique... après la rénovation complète de l'école élémentaire en 2019, la Ville de Belfort poursuit son action pour offrir aux écoliers et enseignants les meilleures conditions d'apprentissage.



## UN CADRE AGRÉABLE ET COLORÉ

À l'entrée de l'école, un nouveau hall d'entrée dessert les deux ailes du bâtiment. Jusqu'à présent, les élèves passaient par les sanitaires pour rejoindre les salles de classe. « *L'école n'était absolument plus au goût du jour, l'organisation des locaux peu pratique. Les enfants vont voir une immense différence* », déclare Jean-Marie Herzog, adjoint au maire en charge de l'urbanisme et des aménagements publics.



Tout a été refait à neuf du sol au plafond : système de chauffage, isolation, éclairage à leds, installation de pare-soleils sur la façade... Les salles de classes arborent des couleurs fraîches et gaies « *choisies par les enseignants* » souligne Jean-Marie Herzog.

### LES +

- > une **nouvelle salle de classe**
- > un **espace périscolaire agrandi**
- > des **pare-soleils** sur les façades
- > des espaces engazonnés avec de **nouveaux arbres plantés** à l'extérieur
- > c'est le groupe scolaire le **plus économe en énergie** de toute la ville



## EN QUELQUES CHIFFRES



### 2,2 MILLIONS D'EUROS HT

C'est le coût total des travaux pour l'école maternelle (études, travaux, école provisoire...).

**19 % sont financés par l'ANRU\* et 25 % par l'État.**

- > **+ 205 m<sup>2</sup>**
- > **- 60 %** de consommation d'énergie

\* *Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine*

# LE GROUPE SCOLAIRE RÜCKLIN : UN PROJET D'ENVERGURE

---

Construit en 1962, l'établissement scolaire René-Rücklin n'avait encore jamais connu de travaux d'envergure. Dans le cadre du vaste projet de réaménagement des Résidences, la Ville de Belfort et le Grand Belfort, avec le soutien de l'ANRU, ont lancé en 2019, la restructuration complète du groupe scolaire.

À commencer par l'école élémentaire, achevée en 2021 : 330 m<sup>2</sup> supplémentaires pour un bâtiment périscolaire flambant neuf, mise en accessibilité du bâtiment, isolation thermique, réaménagements extérieurs, rénovation des salles de classe... Un investissement total de 3 millions d'euros HT.

Le groupe scolaire René-Rücklin est un atout majeur pour le quartier des Résidences qui est en pleine transformation.



## En savoir +

➔ [Dossier de presse rénovation de l'école élémentaire](#)



*L'école élémentaire avant travaux*



*L'école élémentaire rénovée*

---

## INVESTIR POUR L'AVENIR

---



« Un beau bâtiment, bien réhabilité, qui répond à toutes les nouvelles normes : l'école maternelle René-Rücklin va plaire aux enfants et aux parents ! » se réjouit Marie-Hélène Ivol, adjointe au maire en charge de la famille, de l'éducation et de l'égalité sociale.

**L'Éducation est un enjeu majeur de l'action municipale. Le conseil municipal, sous l'impulsion de son maire, Damien Meslot, s'attache à donner aux élèves les moyens fondamentaux de la réussite, en portant notamment une attention particulière sur le patrimoine scolaire.**

Prochain grand projet : le futur groupe scolaire Jean-Moulin qui sortira de terre à côté de la maison municipale des Forges pour remplacer l'école maternelle Pauline-Kergomard et l'école élémentaire Jean-Moulin ; ouverture prévue à la rentrée 2028.